

## Marche nocturne



Une vingtaine de personnes ont participé à la marche nocturne de lundi dernier. Même si le clair de lune était voilé par les flocons, la bonne humeur était bel et bien présente. Les randonneurs ont beaucoup apprécié l'activité.

Surveillez nos communiqués, il pourrait y avoir une autre soirée de marche au domaine et qui sait, la lune y sera peut-être au rendez-vous cette fois.



Vous êtes attendus à l'AGA qui se déroulera le **samedi 15 mars à 9 heures** à la salle du club La Missisquoise à Eastman. Cette rencontre sera suivie par l'assemblée de la FondationLacS.

Vous recevrez de plus amples informations sur ces rencontres dans les prochaines semaines.





Un immense merci aux vaillants bénévoles qui déneigent, arrosent et entretiennent les patinoires du domaine. L'une est située devant la plage 1 et l'autre, à l'étang du Grand-Duc.

Tous les patineurs y sont les bienvenus!



Depuis quelques jours, les responsables de la trésorerie travaillent très fort pour vous envoyer les avis de cotisation. Dès que votre paiement sera effectué, la carte de membre vous sera envoyée par la poste.

N'oubliez pas de l'apporter lors de l'assemblée générale annuelle, elle vous servira à voter.



Brigitte Baron Communications, bénévole



## **APLS**

1, rue du lac des Sittelles, J0B 1B0, Austin

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}. Vous avez reçu cet email parce que vous vous êtes inscrit à notre newsletter.

Se désinscrire

